

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Samstag 13. August 2016

Fotonachmittag mit der Liliputbahn im Prater und Lange Nacht der Liliputbahn

Bauzüge und Gütertransporte sind auf der Wiener Liliputbahn äußerst selten, dient sie doch in erster Linie dem Personenverkehr. Meistens kann man diese Züge nur im Herbst, wenn Oberbauarbeiten durchgeführt werden beobachten, wie hier z.B. die Lok D4 mit einem Schienentransport im November 2015.

Am 13. August 2016 bietet der Betreiber aber einen Fotonachmittag mit einigen Leckerbissen: Es fahren nicht nur beide Dampflokomotiven in Doppeltraktion (wie üblich ab 12:00 Uhr Mittags), sondern von 13:00 bis 15:00 werden auch spezielle Foto-Güter- und Arbeitszüge eingeschoben. Diese Güterzüge fahren allerdings nicht nach fixem Fahrplan, da sie sich nach dem Umlauf der Personenzüge zu richten haben. Auch die Zugzusammenstellungen sollen eine gewisse Überraschung sein.

Anschließend an den Planverkehr (ab ca. 18:00 Uhr) startet die „Lange Nacht der Liliputbahn“ mit Personenzügen bis 1:00 Uhr nachts (auch mit einer der beiden Dampflokomotiven), es werden außerdem Führungen durch die Werkstätte angeboten.



Text: Ronald Durstmüller

Liliputbahn-Bauzug

Foto: A. Michlmayr